

美術・工芸科 県展作品鑑賞会・表彰式

9月28日(土)美術・工芸科の1・2年生は、県立美術館において開催された県展で作品鑑賞を行いました。入賞者は、同日長崎新聞アストピアで行われた表彰式に出席しました。



家庭クラブ 手作りお菓子をPR

家庭クラブは、10月3日(木)波佐見の棚田でできた米を原料にして作ったシフォンケーキなどのお菓子を波佐見町商工振興課にPRに行きました。今後、町内の菓子店で製造販売してもらえるよう活動を進めていきます。

11月2日(土)の文化祭では、米粉スイーツを販売します。ぜひおいでください。



自転車鍵かけコンテスト(9月)2位!

長崎県警生活安全部主催「自転車鍵かけコンテスト」で県下の自転車盗難防止モデル校7校中本校は施錠率100%、二重ロック率97.2%で2位でした。自転車通学の皆さん、ぜひ今後も鍵かけをお願いします。



10月の主な行事予定

2	水	後期役員選出◎	18	金	自動車学校説明会(放課後)
3	木	高校教育課学校訪問 中高連絡協議会	19	土	第2回基礎力診断テスト(1・2年) 実力診断テスト(1・2年)
8	火	ステキなパバママ未来体感	20	日	野々川棚田米作り(稲刈り)
9	水	薬物乱用防止講話◎ 生徒会長選挙	21	月	各種委員会
11	金	家庭クラブ研究発表大会(長与)	23	水	文化祭前短縮授業(~10/30)
12	土	第2回オープンスクール	24	木	民間講師招へい事業(商業科)
13	日	高齢者への交通安全啓発ボランティア	31	木	文化祭(11/2)代休
16	水	クリーンアップ波佐見			

波高通信



<第63号令和元年10月号>

スローガン「チーム波佐見」~今と今からの笑顔育む~

長崎美術展覧会 入賞・入選発表!

第64回 長崎県美術展覧会 波佐見高校結果

<長崎会場> 長崎県美術館 9月16日(日)~9月29日(日) * 9月24日(火) 休館
<佐世保会場> 島瀬美術センター 10月3日(木)~10月13日(日) * 10月8日(火) 休館
<諫早会場> 諫早市美術・歴史館 10月17日(日)~10月27日(日) * 10月23日(水) 休館

教室掲示

入賞8名・16名入選 計24名!

<洋画部門>



五島市議会議長賞
1年4組 中村 育空(日宇)



大村市文化協会賞
2年4組 古賀 風羽(川棚)



平戸市議会議長賞
2年4組 江濱 陽莉(山里)

<デザイン部門>



中華人民共和国駐長崎総領事賞
2年4組 岡村 果南子(東明)



読売新聞西部本社賞
2年4組 松本 未来(中里)



NHK長崎放送局賞
3年5組 日宇 咲季(大崎)



島原市議会議長賞
3年5組 大岩 瞳(大村)



KTNテレビ長崎賞
1年4組 久野 航輝(川棚)

<洋画部門入選者>

3年5組 吉岡 春菜
2年4組 菊永 繪音
1年4組 畑村 百香・松田ゆずは

<デザイン部門入選者>

3年5組 藤田 沙和
2年4組 堤 朝飛・古賀 風羽・後藤 明香・西林 百叶・本田未来都・宮崎 未季
1年4組 野上 侃太・岩木 彩花・園田 千尋・田川 祐羽・松尾 瑞稀

進路関係

進学就職希望者激励会

9月11日(水)進学就職者激励会が開催され、就職者・進学代表者がそれぞれ決意表明を述べました。



面接やSPI
検査の練習を
しっかりやり
ました。

就職者代表で挨拶をした3年4組田島ゆかさん。希望会社に合格しました。



進学者代表3年2組本田夢永君



進路指導主任の藤本先生からは、パワーポイントの激励を受けました。

ボランティア

地域に貢献する波佐見高校!

JR九州ウォーキング

9月28日(土)波佐見町やきもの公園をスタート・ゴールとして開催されたJR九州ウォーキングに1・2年野球部23名がボランティアとして参加しました。



町内の販売品について、お客様にPR



受付



ゴール

商業科

商業クラブ西の原販売実習

9月15日(日)商業クラブは、西の原マーケットで商品として仕入れたお菓子の販売実習を行いました。



情報処理検定実施

9/22(日)台風17号が心配される中、情報処理検定が実施され、2年商業科全員・3年商業科希望者が受検しました。

2・3級はエクセルで図表を作成します。



美術・工芸科

波佐見町民生委員視察

9月19日(木)波佐見町民生委員6名の方が美術・工芸科2年生の陶芸の授業見学にいらっしゃいました。



畑の原登り窯焼成体験

9月28日(土)~29日(日)、波佐見町村木郷にある国指定史跡「畑の原登り窯」で陶芸部が焼成体験実習を行いました。中高連携活動の一環で波佐見中学生の作品や本校生徒の作品を焼成しました。



2日間、夜中も窯に薪を投げ入れ続けました。温度調節が難しかったです。